

PARROQUIA DE CRISTO REY

DOMINGO XXVIII TIEMPO ORDINARIO: Sb 7, 7-11; Sal 89; Hb 4, 12-13; Mc 10, 17-30

PÁGINA WEB: www.parroquiacrstorev.net



Plaza Barrio Vidal 10-11, 1º B – Tfno.: 923 22 19 46 – 13 de Octubre de 2024

<< VE, VENDE; VEN,
SÍGUEME >>



*“Jesús se le quedó mirando con cariño y le dijo: **Una cosa te falta: anda, vende lo que tienes, dale el dinero a los pobres, así tendrás un tesoro en el cielo, y luego sígueme. A estas palabras, él frunció el ceño y se marchó pesaroso, porque era muy rico.**”*

Tras haber tratado del discipulado (9, 32-50), con matrimonio y niños (10, 1-16), Marcos estudia el sentido y riesgo de las riquezas (10, 17-31). **El joven que sale al encuentro de Jesús es paradigma de rico y aparece como ejemplo negativo en el camino de Jesús.** Entre el postulante que le llama bueno y Jesús que le mira con amor se ha establecido una comunicación preñada de promesas. Podemos suponer que van a comprenderse, pues hay un presupuesto de cordialidad en la escena. Pero Jesús llega hasta el fondo y dice al hombre que ha pedido vida eterna: *¡Vende lo que tienes... sígueme!* Su propuesta resulta lógica. Al que, cumplida la ley del judaísmo, pregunta: *¿Qué he de hacer?*, le responde: *¡Ven conmigo!*, ofreciéndole un lugar en su camino, más allá de teorías sobre el cielo y de principios de oración contemplativa.

El Evangelio de san Marcos es un texto sobrio pero intenso en realidad de amor. Por eso ha presentado a Dios como el que dice por dos veces a Jesús: *¡Hijo querido!* (1, 11; 9, 7), para que nosotros escuchemos y sepamos entender el mesianismo como fuente de un querer que transfigura al ser humano. **Amor es lo que hace/ofrece Jesús al entregarse (8, 31); desde ese amor mira al que llega y, amándole, le invita: ¡Sígueme!** Marcos no ha dicho que Jesús ame a niños

(aunque es evidente que lo hace al abrazarles) o a mujeres (aunque incluye escenas de amor hacia ellas): Sólo aquí se dice, en palabra de asombrosa concisión, que *mirándole le amó*. Nos resulta sorprendente esa noticia: *¡amor instantáneo, de varón a varón!*

La experiencia de amor verdadero constituye el trasfondo y sentido de Marcos. Estamos al final de los relatos de *la entrega de Jesús, Hijo querido*, que aquí ofrece mirada de amor a un hombre rico. Pero el rico no le acepta. Así es Jesús, amante fracasado que sigue dando amor (familia) a quienes quieran escucharle. Desde este fondo se distinguen y separan los motivos primordiales del pasaje: 1º) *El buen judaísmo es compatible con las riquezas.* Este hombre es bueno y rico; su honradez religiosa puede hallarse vinculada a la búsqueda y apego de los bienes materiales. **El amor no es la verdad de su existencia. Por encima del amor ha puesto sus riquezas;** 2º) Por el contrario, Jesús, ha podido realizar su obra del Reino porque escucha la voz del mismo Dios diciéndole: *¡Querido!* No hay para él nada más alto que el amor que ahora ha ofrecido al hombre rico. Sólo en este fondo se entiende su evangelio.

Jesús había llamado a los Doce para *ser-con-él* (3, 14), para acompañarle y compartir su suerte. Es lo que ahora dice al rico: que le siga, que sea-con-él en el camino. Sin nada quiere que le siga este postulante. Pedía vida eterna. Jesús le dirá que deje todo, que no busque o quiera nada y que le siga. Este hombre no es capaz de seguir a Jesús con las manos vacías. Sabe que hay Dios, quiere su vida, pero no tiene el valor de entregarse a él, confiando en sus riquezas. Necesita seguridad, en el fondo diviniza sus bienes y se marcha, entristecido, dividido, *porque era muy rico* (10, 22). **Jesús le ha mirado, le ha ofrecido su camino, pero él no lo ha aceptado. Ha puesto su dinero por encima del amor; su seguridad económica antes que Dios. Y ¿tú? ¿dónde tienes puesto el corazón? El Señor, hoy, te llama a seguirle.** Cantemos: *Señor, me has mirado a los ojos, sonriendo has dicho mi nombre...*

DESDE EL CAMPANARIO



DOMUND 2024: <<ID E INVITAD A TODOS AL BANQUETE>>

El Mensaje del Papa Francisco para la Jornada Mundial de las

Misiones 2024, el Domund, tiene como inspiración el pasaje evangélico de San Mateo de **“Vayan e inviten a todos al banquete”**, una imagen de la misión en la que se refleja el estilo, los destinatarios y el fin último de la misión.

“Para la Jornada Mundial de las Misiones de este año he elegido el tema de la parábola evangélica del banquete nupcial”, dice el Papa en el inicio de su mensaje. Este pasaje en el que el rey, protagonista del relato, envía a sus siervos a los cruces de los caminos para invitar a todos al banquete, da pie a “destacar algunos aspectos importantes de la evangelización”. Con el estilo didáctico y cercano que caracteriza al Papa Francisco, se analiza cada parte del lema propuesto para este Domund, comenzando con el **“¡Vayan e inviten!”**. Son los “dos verbos que expresan el núcleo de la misión”. Fue lo que el mismo Jesús “dijo a los discípulos, tanto antes como después de su resurrección: **¡Vayan!, involucrándolos en su misma misión”**.

E inspirado en este envío, el Papa da las gracias “a los misioneros y misioneras que, respondiendo a la llamada de Cristo, han dejado todo para ir lejos de su patria y llevar la Buena Noticia allí donde la gente todavía no la ha recibido o la ha acogido recientemente. Queridos hermanos, vuestra generosa entrega es la expresión tangible del compromiso de la misión ad gentes que Jesús confió a sus discípulos: «Vayan, y hagan que todos los pueblos sean mis discípulos» (Mt 28,19). Por eso continuemos rezando y dando gracias a Dios por nuevas y numerosas vocaciones misioneras dedicadas a la obra de evangelización hasta los confines de la tierra”.

Pero es **todo cristiano, no solo los misioneros, el que “está llamado a participar en esta misión universal con su propio testimonio evangélico en todos los ambientes, de modo que toda la Iglesia salga continuamente con su Señor y Maestro a los ‘cruces de los caminos’ del mundo de hoy”**.

La segunda parte del lema, **“al banquete”**, muestra la dicotomía de que “mientras el mundo propone los distintos ‘banquetes’ del consumismo, del bienestar egoísta, de la acumulación, del individualismo; el Evangelio, en cambio, llama a todos al banquete divino donde, en la comunión con Dios y con los demás, reinan el gozo, el compartir, la justicia y

la fraternidad”. Una plenitud de vida que, dice el Papa, “anticipa ya desde ahora en el banquete de la Eucaristía que la Iglesia celebra por mandato del Señor y en memoria de Él”. Es por eso que todos estamos llamados a vivir más intensamente cada Eucaristía en todas sus dimensiones: “Con cuánta más fe e impulso del corazón, en cada Misa, deberíamos pronunciar la aclamación: «Anunciamos tu muerte, proclamamos tu resurrección, ¡Ven, Señor Jesús!»”. **En esta perspectiva, en el año dedicado a la oración en preparación al Jubileo de 2025, el Papa desea “invitar a todos a intensificar ante todo la participación en la misa y la oración por la misión evangelizadora de la Iglesia”**. La oración diaria y la Eucaristía harán de que todo cristiano sea peregrino-misionero de la esperanza, “en camino hacia la vida sin fin en Dios, hacia el banquete nupcial preparado por Él para todos sus hijos”.

Finalmente está el **“Todos”**. Como les decía a las Obras Misionales Pontificias en junio pasado: el todos “está en el corazón de la misión, ese “todos”, sin excluir a nadie. Todos. Por tanto, toda nuestra misión brota del Corazón de Cristo, para dejar que Él atraiga a todos hacia sí”. Todo cristiano lleva siempre “en su corazón la preocupación por todas las personas de cualquier condición social o incluso moral”. Y es que **“todo hombre y toda mujer es destinatario de la invitación de Dios a participar de su gracia que transforma y salva. Solo hace falta decir ‘sí’ a este don divino y gratuito”**.

El Papa concluye el mensaje dirigiendo una “mirada a María, que obtuvo de Jesús el primer milagro, precisamente en una fiesta de bodas, en Caná de Galilea” ¡Santa María, Estrella de la evangelización, ruega por nosotros!

NOTICIAS DE NUESTRA PARROQUIA

+ **TALLER DE MAYORES:** El **Martes, día 15, a las 17h** nos acercaremos a conocer la figura de **SANTA TERESA DE JESÚS** en el día de su Fiesta.

+ **GRUPOS DE POSCONFIRMACIÓN:** El **Viernes día 18 a las 20, 30h**, a la puerta de la Iglesia, los grupos de Postconfirmación se congregan y sus **Padrinos** vienen a recogerlos en sus coches para llevarlos a sus **casas** y seguir profundizando y disfrutando del inmenso regalo que supone vivir de la fe.